

UN NUEVO INICIO

KARIN ZALDANA

Pensaba que tener dinero era la felicidad, tener el carro del año, comprar las cosas que están de moda, vivir la vida no sólo con lo necesario pero querer más de lo que uno pueda proveer.

¿Pero qué pasa cuando uno pierde el trabajo con el cual uno compra esas comodidades, y no puede vivir la vida que uno está acostumbrado y no tiene los estudios necesarios para conseguir otro trabajo?

Muchas personas se deprimen, por las deudas que tienen, surgen problemas familiares, problemas de salud, hay divorcios y hasta suicidios. ¿Y qué pasa cuando la sociedad donde vives te dice que tienes que tener un buen trabajo, casa, carro, casarte, tener la familia ideal etc.? Y tú no puedes cumplir con esas expectativas de la sociedad que te rodea. ¿Pero qué pasa cuando tu renuncia a tu trabajo será para bien o para mal?

Este es el caso de Luz, ella tomó la decisión de renunciar a su trabajo y continuar su educación, pero esta decisión cambió su vida por completo. Al principio tenía miedo de asistir a la escuela porque estaba regresando después de doce años. Pero ella se armó de valor pensando en el porvenir de su hija y con el apoyo de su esposo empezó una nueva etapa en su vida. El esposo de Luz e hija se mudaron a una ciudad donde se puede decir que la vida es un poco más económica. Buscaron un apartamento pequeño para pagar menos de renta, lo cual no fue inconveniente para Luz. Lo más difícil para Luz fue acostumbrarse a no recibir su cheque de cada semana, no poder disponer de su propio dinero porque sólo estaban dependiendo del sueldo de su esposo: por otra parte, no poder ir de compras como lo hacía cada mes y gastar dinero en cosas que no eran necesarias. Otra cosa que fue muy difícil para Luz fue la gramática en inglés, ya que su primer idioma es español. Pero ella se esforzó y aprendió el idioma de inglés y hoy día está en su tercer semestre en la universidad y su perspectiva de la vida ha cambiado completamente. Nunca en un segundo de su vida pensó que regresaría a la escuela y que llegaría tan lejos como ha llegado hoy día.

Sí, el dinero es importante pero tienes que vivir la vida conforme con lo que tienes, tienes que saber distinguir entre lo que quieres y lo que realmente necesitas. Hoy día Luz y su familia viven más felices y toman más viajes familiares que cuando su esposo y ella trabajaban. Antes tenían dos ingresos y trabajaban de diez a quince horas al día y aun así no les rendía el dinero. Hoy día que solo viven del sueldo de su esposo están más felices y unidos.

Algo de lo que sí se arrepiente Luz es no haber estado mucho tiempo presente para ver crecer a su hija. Siempre estaba trabajando y no se daba cuenta de que estaba perdiendo esos momentos con ella.

Pero uno aprende de los errores que comete durante la vida y si te das cuenta de ellos, nunca es tarde para remendar esos errores y empezar un nuevo comienzo. Y vivir la vida

como uno quiera mientras esté libre de deudas y uno sea feliz, lo demás no importa. Hoy día Luz disfruta de su nuevo inicio al máximo porque pasa sus días alrededor de su hija y esposo. Su perspectiva de la vida cambió de querer más de lo que podía tener, a conformarse con lo que ella pueda obtener y no desear más de lo que no pueda proveer.